

PRESENTACIÓN

Somos Irati, Lucia, Cristina e Irati, las autoras de este proyecto. Hemos decidido crear un punto de encuentro con la naturaleza, llamado *La Granja*, donde aprender a trabajar la tierra, a cultivar y a cosechar de forma ecológica; también se puede aprender a cuidar de los animales. Además, existe la posibilidad de hacer talleres de aprendizaje con nuestros productos y comprarlos.

Esta granja urbana está dirigida a las personas que disfrutan de la naturaleza, y de la producción ecológica que no tienen los recursos para tener sus propias granjas o huertas. Estamos situadas en Artxanda, ya que es una zona de fácil acceso tanto en transporte público como en privado, cerca de la ciudad. Tuvimos la idea de desarrollar este negocio, ya que hay muy pocas empresas que ofrecen este servicio y cada vez se le da más importancia a la producción de alimentos ecológicos y a cultivar tus propios alimentos, por lo que creemos que nuestra empresa tendrá éxito.

